

15/11/2018

## **Atacama será sede del tercer encuentro de la Macrozona Norte de la Fiscalía de Chile**

Este jueves comenzará en Bahía Inglesa la tercera sesión anual de la Macrozona Norte del Ministerio Público, instancia que reunirá a los Fiscales Regionales de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama y Coquimbo, en dos jornadas de trabajo junto a Fiscales, Analistas Criminales y representantes de instituciones que colaboran con la tarea investigativa que dirige la fiscalía.



El Fiscal Regional de Atacama, Alexis Rogat, quien será el anfitrión del encuentro, manifestó que en esta ocasión profundizaremos el análisis de aquellos ilícitos que afectan de manera transversal al norte del país, enfocando nuestro esfuerzo, específicamente, en la persecución del delito de tráfico de drogas y de las organizaciones criminales vinculadas a éste. “La Fiscalía de Atacama ingresó el año pasado a la Macrozona Norte del Ministerio Público y en cada una de las reuniones a la que hemos asistido, se han rescatado otras experiencia de trabajo conjunto para combatir aquellos delitos de permanente evolución”, dijo.

En esta tercera reunión del año, nos corresponde recibir a las delegaciones del resto de las regiones del norte de Chile, como también al Director de la Unidad Especializada en Tráfico Ilícito de Estupefacientes de la Fiscalía Nacional, al Subdirector Jurídico de la Unidad de Lavado de Dinero y Crimen Organizado de la Fiscalía Nacional, fiscales especialistas en materia de investigaciones y persecución de Droga de todo el norte, como también a las jefaturas nacionales en el área de combate contra la droga de Carabineros de Chile, Armada y Gendarmería.